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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL 
DISTRITO LOS REMEDIOS 
 
 
 
 
 
 
 
SESIÓN: Extraordinaria 
CONVOCATORIA: Única. 
 
 

En la ciudad de Sevilla, a las 19,35 horas del día 12 de mayo de 2016, se reúnen en la 
sede del Distrito Los Remedios bajo la presidencia de la Capitular Delegada Doña Carmen C. 
Castreño Lucas los miembros del Pleno de la Junta Municipal que a continuación se relacionan, 
al objeto de celebrar Sesión Extraordinaria en única convocatoria, con la asistencia como 
Secretario del Jefe de Sección del Distrito Los Remedios, David M. Sánchez Domínguez, por 
delegación del Secretario General del Ayuntamiento.  

 

REPRESENTANTES DE LA JUNTA MUNICIPAL   

Casa de Cataluña  

- D. Jaime Sanglas Domínguez  
  
ACPA Colegio San José      

- Dª  Nuria Sánchez Cerrato  
 

AA.VV. Barriada de Tablada 

- D. Juan Antonio Pérez Vicente  
 
Asociación Mujeres de Los Remedios 
 
-Dª. María Luisa Rodríguez  
 

Grupo Político P.P. 

- Dª. Carmen Ríos Molina 
- D. David Sánchez-Robles Cervilla  
- Dª. Margarita Bacariza Cebreros 
- Dª Ana María López Haldón 
 
 

Grupo Político Participa Sevilla 

- D. Miguel Prados Rodríguez.   

FECHA: 12 de mayo de 2016 
HORA:  COMIENZO: 19,35 horas 
  FINALIZA: 19,50 horas 
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Grupo Político Ciudadanos 

- D. Alejandro Martín Navarro 

 

  

 
 
 
 
 
 

Abierta la sesión, declarado el carácter público de la misma, y una vez comprobado por el 
Secretario que existe quórum necesario para el comienzo, se procede a su celebración conforme 
lo previsto en el único punto del orden del día:  
 

  ÚNICO.- Valoración de las propuestas presentadas para el Plan Decide. 
 
        La Sra. Presidenta informa que de las propuestas presentadas no son tramitables la del 
Grupo Ciudadanos sobre toldos en Asunción y del CEIP Vara del Rey relacionada con las 
placas metálicas por cuestiones de presupuestos. Añade que se disponen de 32.880 euros para 
viales, y se van a gastar 32.480. La cantidad de 32.880 euros para juegos infantiles y de mayores 
va a generar finalmente un gasto de 32.800 euros. Hay 13.150 euros para Centros escolares con 
un gasto de 10.500. Indica que con las cantidades sobrantes se procurará hacer alguna otra cosa. 
 
Respecto de la propuesta de Casa de Cataluña, la pequeña zona de entrenamiento para jóvenes 
en Parque de los Príncipes, se intentará llevar a cabo a través de Parques y Jardines. El 
Skatepark está en estudio junto con el Servicio de Parques y Jardines, para cuando se encuentre 
libre el espacio ocupado por el depósito de vehículos. Para los árboles en Virgen de la Antigua 
y de Luján no hay consignación presupuestaria en el Plan, por lo que se trasladará el asunto al 
Servicio indicado. Respecto del nuevo Parque Infantil, queda completado con la adecuación del 
existente en el Parque de Manuel Ferranz. 
 
Respecto de la presentada por el Mercado de los Remedios, sólo se puede atender lo relativo a 
la señalética, banderolas, bolardos y poda de árbol. 
 
Sometidas las propuestas a votación son aprobadas por todos los vocales asistentes al Pleno 
salvo las abstenciones de los representantes de Ciudadanos y Participa Sevilla que expresan su 
voluntad de motivar su posición. Ciudadanos cree que la participación ciudadana sería mayor 
si las propuestas fueran de las asociaciones ciudadanas dado que en el Pleno de la Junta tienen 
demasiado peso los partidos políticos. Pretenden que otros años se haga así, con más 
protagonismo ciudadano. Por su parte, el representante de Participa Sevilla expone que no han 
presentado ficha para el Plan porque se pidió un diseño del Plan Decide desde la ciudadanía. 
Debería ser un espacio para que las asociaciones decidan. Además el diseño se tendría que 
haber hecho desde el Consejo de Participación Ciudadana, donde tienen mayor peso las 
asociaciones que en el Pleno de la Junta, que es al final donde se votan las propuestas.. 
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    Y sin más asuntos a tratar, la Sra. Presidenta levanta la sesión siendo las 19,50 horas del día 
indicado. 
 

 

  V.B. La Presidenta de la Junta Municipal del Distrito              El Secretario                   

                                                           

 

 

               Carmen C. Castreño Lucas                                    David M. Sánchez Domínguez  
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